

Date: 03 September 2026

التاريخ: 03 سبتمبر 2026

Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Subject: Supplementary Disclosure regarding Receiving Adjustment Order for Contract No. (20054970) for Provision of Coiled Tubing & Associated Services for KOC.

الموضوع: افصاح مكمل بشأن استلام أمر تغيير
للعقد رقم (20054970) لتنفيذ عمليات الأنبوب
الملفوف والخدمات المتعلقة به، التابع لشركة نفط
الكويت.

With reference to the above subject, and pursuant to the provision of Law No. 7 of 2010, and its executive bylaws and amendments issued by the Capital Markets Authority.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام القانون
رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاته الصادرة
عن هيئة أسواق المال.

Attached is the supplementary disclosure form.

مرفق لكم نموذج الإفصاح المكمل.

Sincerely,,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،

Muhaiman Ali AlBehbehani
Vice Chairman and CEO



مهمين علي البهبهاني
نائب رئيس مجلس الادارة والرئيس التنفيذي

الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة

National Petroleum Services Co. (K.S.C.P.)

نموذج الإفصاح المكمل		
Supplementary Disclosure Form		
2026/09/03		التاريخ Date
National Petroleum Services Co. (K.S.C) Public	الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة	اسم الشركة المدرجة Name of The Listed Company
Receiving an Adjustment Order for Contract No. (20054970) for provision of Coiled Tubing & Associated Services for KOC	استلام أمر تغييري للعقد رقم (20054970) والخاص بتنفيذ عمليات الأنبوب الملفوف والخدمات المتعلقة به، والتابع لشركة نفط الكويت.	عنوان الإفصاح Title of Disclosure
2024/05/06		تاريخ الإفصاح السابق Date of previous Disclosure
We hereby inform you that National Petroleum Services Co. (K.S.C.) Public has received an Adjustment Order for Contract No. (20054970), relating to the provision of Coiled Tubing Operations and related services for Kuwait Oil Company, for a period of six (6) months, with an increase in the Contract value of KWD 24,084,782.00 (Twenty-Four Million Eighty-Four Thousand Seven Hundred and Eighty-Two Kuwaiti Dinars).	نحيطكم علماً بأن الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة، قد استلمت أمر تغييري للعقد رقم (20054970) والخاص بتنفيذ عمليات الأنبوب الملفوف والخدمات المتعلقة به، التابع لشركة نفط الكويت، لمدة 6 أشهر مع زيادة في قيمة العقد وقدرها 24,084,782.00 د.ك (أربعة وعشرون مليون وأربعة وثمانون ألف وسبعمائة واثنين وثمانون ديناراً كويتي).	التطور الحاصل على الإفصاح Updates that occurred to the Disclosure
The disclosed financial impact continued during the contract period.	استمرار الأثر المالي المفصّل عنه بالإفصاح السابق خلال فترة العقد.	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد) The Financial impact of the update (if any)

Muhaiman Ali AlBehbehani
Vice Chairman and CEO



مهيمن علي البهبهاني
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي